



長田中 学校だより
元気発信感動ながた



第24号 令和5年6月7日発行
 金沢市立長田中学校
 Email nagata-j@kanazawa-city.ed.jp
 学校ホームページURL
<http://cms.kanazawa-city.ed.jp/nagata-j/>

*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

加賀地区大会及び県陸上大会選手激励会 ～めざせ！2年連続、県体100人出場！！～

本日、7日（水）放課後に「加賀地区大会及び県陸上大会選手激励会」を行いました。



【野球部】



【サッカー部】



【ソフトボール部】



【女子バレーボール部】



【男子バスケットボール部】



【女子バスケットボール部】



【男子ソフトテニス部】



【女子ソフトテニス部】



【男子バレーボール部】



【男子卓球部】



【女子卓球部】



【剣道部】



【陸上競技部】



【水泳同好会】



【柔道同好会】

各部より大会等に向けて、決意表明がありました。激励にかけつけていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

選手のみなさん、特に3年生の皆さん、いよいよ最後の夏が始まります。これから迎える大会やコンクールの1つ1つが中学校での部活動の集大成となります。

昔から、「練習で泣いて、試合で笑え」、「試合では、練習してきたことしか出せない」と言われます。ここまで来たら、「自分のプレー、自分たちのプレー」を大会で存分に発揮することを心がけてください。



【吹奏楽部】



【入場整列する選手団】

大会に参加するからには、「勝ちたい」と思うのは当然です。しかし、「勝ちたい」と思うだけなら、誰にでもできます。大切なのは、自分が「勝つための努力」を一生懸命にしてきたかということです。



実際の勝負には、時の運もあります。対戦相手も必死です。したがって、部活動においては、「勝つための努力」をしたと胸を張って言える



【生徒会からの激励の言葉】

のであれば、それでいいのだと思います。相手に勝つことよりも、「自分の弱さに打ち克つこと」の方が、100倍も大切です。勝ち負けは、「勝つための努力」を一生懸命にした後に付いてくる結果に過ぎません。部活動では、結果よりも、そこに至るプロセスはどうだったのかを問うことに価値があるのです。

選手の皆さん、「勝ちたい」と思うことよりも、「負けない」という気持ちの方を強く持って、戦ってきてください。長田中生としてのプライド、「長田中魂」を胸に、最後の最後まで気を抜かず、「本気」と「根気」と「負けん気」で、戦い抜いてきてください。



【選手代表お礼の言葉】



【入場・整列する選手団】

学校として掲げた「2年連続、県体100人出場!」という目標を、「力戦奮闘」しながら達成してほしいと思います。最後に、勝って流す涙も負けて流す涙も、選手のみなさんを必ず成長させてくれます。健闘を祈ります。

(激励会校長あいさつより一部抜粋)

